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B E S C H L U S S  

 

- öffentlich -  Ref.2/176/2018 
 
 
 

Sachvortragender Amt / Geschäftszeichen 

Miriam Elsterer Referat für Recht, Soziales und Umwelt  

  

Sachbearbeiter/in: Miriam Elsterer 
 
 

Anfragen und Anregungen 

 

Beratungsfolge Termin Status Beschlussart 

Umwelt- und Verkehrsausschuss 07.03.2018 öffentlich Kenntnisnahme 

 
 
Frau Holluba-Rau fragt an, wie die derzeitige Auslastung der Radboxen am Bahnhof ist.  
Herr Kerckhoff erwidert, dass die Radboxen noch nicht ausgelastet sind und noch einige frei 
sind.  
 
Auch möchte Frau Holluba-Rau wissen, wie es mit der Besetzung der Planstelle für den 
Radverkehr steht.  
Herr Kerckhoff berichtet, dass die Stadt immer ein gewisses Stellenkontingent für die 
Bundeswehr freihalten muss und anschließend die Stelle erst öffentlich ausgeschrieben 
werden darf. Die Stelle für den Radverkehr ist unter dieses Stellenkontingent gefallen und 
wird daher erst noch ausgeschrieben.  
 
Des Weiteren bittet Frau Holluba-Rau um Mitteilung, welche Maßnahmen des 
Radwegkonzeptes bereits umgesetzt wurden.  
Herr Kerckhoff teilt mit, dass in der nächsten Sitzung des Umwelt- und Verkehrsausschusses 
Vorschläge zur Neubewertung der Prioritäten aufgrund einer Potentialabschätzung des 
ADFC und weiterer eigener Auswertungen vorgestellt werden.  
 
Herr Mantarlis weißt nochmals auf die Ampelschaltung an der Kreuzung am Bahnhof hin. 
Das Thema wurde bereits des Öfteren mitgeteilt und bisher ist noch keine Änderung erfolgt.  
Herr Kerckhoff berichtet, dass die Ampelschaltung Thema in dem letzten Jahresgespräch mit 
dem staatl. Bauamt war. Die Ampel ist noch nicht sehr alt, daher liegt auf dieser Ampel nicht 
die höchste Priorität. Aktuell fehlt noch die Rückmeldung der zuständigen Ansprechperson. 
Die Thematik ist jedoch in Bearbeitung.  
 
Herr Göll fragt an, wann die Tempolimitbegrenzung 30 vor der Kindertagesstätte Takatuka in 
der Nördlichen Ringstraße umgesetzt wird.  
Herr Schoplocher erwidert darauf hin, dass der Bauhof beauftragt wurde die Schilder 
aufzustellen, vermutlich wird dies Ende März erfolgen.  
 
Herr Kerckhoff teilt mit, dass der Nadlersbach in der nächsten Sitzung des Umwelt- und 
Verkehrsausschuss behandelt wird.  
 
 
 
 
……………………. 
Vorsitzender 
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